

市長定例記者会見報告事項概要

令和7年5月29日(木) 午前9時30分～

1. 「生涯学習都市宣言25周年記念行事」について

- 本市は、平成12年10月7日に、「生涯学習都市宣言」を行った。
- 今年で25周年となることから、記念行事を開催する。
- 7月19日(土)、20(日)には、防府市スポーツセンターにおいて、ものづくり体験や伝統文化に触れ、人と地域がつながる交流の場、『つなげよう』生涯学習の祭典を開催する。
- ものづくり塾による、大人気の「ものづくりフェア」は今年10年目となる。
- そのほか、夏季学ぼうやセミナー、佐波川流域の絆・森と水と人づくりフェアとあわせて、様々な学びのブースを設置する。
- 6月と8月には、ここ文化センターで「防災」と「健康」に関する特別講演会を開催する。
- 秋には、記念式典等を開催して盛り上げたいと考えている。
- 詳細が決まり次第、お知らせする。

2. 「第3回やまぐちU15科学アイデア作品・研究コンテストの開催」について

- 一昨年からは、県内唯一の科学館ソラールで「やまぐちU15科学アイデア・研究コンテスト」を開催しているが、今年も県内中学生を対象に実施する。
- 「柏木幸助部門」と「ニコラ・テスラ部門」の部門ごとに、最

優秀賞「柏木幸助大賞」、「ニコラ・テスラ大賞」を決定する。

- 年末には、最優秀賞の皆さんを、優れた科学技術の展示がある科学館などを巡る、2泊3日の「科学の旅」に御招待する。
- 受付期間は、7月1日（火）～10月3日（金）となっているので、周知をお願いする。

3. 「大平山山頂公園駐車場利用可能時間の変更」について

- 大平山は、4月に新しい遊具がお目見えし、5月上旬にはツツジが咲いて、大変賑わった。
- この大平山山頂公園では、夜間に迷惑行為が相次いだため、駐車場の利用時間を午後5時までとしていた。
- 公園には、今年の秋に第二弾、来年のGWには第三弾の遊具が完成する予定。
- 利用時間の制限をかけて随分経つが、その間、迷惑行為は減っている。
- このことから、試行的に、本日から当面の間、利用時間の制限を解除する。
- これにあわせて、防犯カメラを増やす予定としている。
- これから猛暑になるので、早朝や夕方の涼しいときに、大平山に来て、家族で遊んだり、散策したりしていただきたい。

4. 「ほうふエコまつり」の開催について

- 今年度もカーボンニュートラルへのチャレンジを目的として、クリーンセンターで「ほうふエコまつり」を、6月14日（土）に開催する。

- 大好評の「ごみ収集車乗車体験」や、「ダンボールコンポスト教室」などに加え、今年は新たに、日本航空（JAL）様の「すてる油で空を飛ぼう」プロジェクトのブースを設ける。
- 実際に市内スーパーでは、「すてる油」の回収が始まっており、本市で進む、先進的な取組を学ぶことができる。
- 子どもから大人まで、様々な「エコ」を体験することで、楽しみながら、地球温暖化やごみ削減等の環境問題への関心を高めていただきたい。

5. 「国勢調査防府市実施本部の発足式」について

- 本年は5年に一度の国勢調査の年である。
- 国勢調査は日本に住むすべての人と世帯を対象とする、国の最も重要な調査で、社会福祉、雇用、災害対策等、日本の未来、ひいては、防府の未来をつくる基礎データとなる。
- 万全の体制で臨むため、6月2日（月）に市役所3階に実施本部を設置する。
- 立ち上げにあたっては、実施本部を広く市民の皆様にお示しするための看板を掲示する。

6. 「大阪・関西万博での山口県PRイベントへの出展」について

- 6月10日（火）から13日（金）の4日間、大阪・関西万博において山口県主催の催事が実施され、防府市も情報発信ブースを出展する。
- 6月12日（木）13時から15分のステージイベントがあり、防府の魅力を発信する。

- 防府観光コンベンション協会、防府商工会議所、防府市の三者
が一緒となって、しっかりとPRしていきたい。